

# LE TROQUER PRESIDENT DE L'ASSEMBLEE

-:-

Paris, le : 2/1/54  
non exclusive  
Métrage: 48 m

Première séance de la session de 1954 au cours de laquelle l'Assemblée Nationale va désigner le successeur de Mr Herriot au fauteuil présidentiel.

Monsieur Marcel Cachin, doyen d'âge s'installe au fauteuil présidentiel et déclare ouverte la session de 1954.

Après le discours de Monsieur Marcel Cachin on procéda au premier tour de scrutin mais aucun des candidats n'ayant obtenu la majorité absolue des suffrages au premier et au second tour, on dut procéder à un troisième et dernier tour car pour ce dernier la majorité relative suffisait.

Monsieur Le Troquer, avec 300 voix contre 251 à Monsieur Pflimlin était proclamé président de l'Assemblée et regagnait son domicile à 2 heures du matin.

Le nouveau président devait se rendre ensuite chez le président Edouard Herriot pour lui apporter son salut déférent et affectueux en présence de Mr Joseph Laniel et de quelques membres du gouvernement.

Mr Herriot ne put contenir son émotion et c'est en pleurant qu'il remercia son successeur.

35.